

- PORTADA
  - NACIONAL
  - ECONOMÍA/EMPRESA**
  - MUNDO
  - NUEVO PAPA
  - AGRO
  - DEPORTES
  - ELIMINATORIAS 2014
  - TECNOLOGÍA
  - ESPECTÁCULOS
  - SALUD
  - ESTILO
  - OPINIÓN
  - MULTIMEDIA
  - ESPECIALES
  - SEISGRADOS
  - BLOGS
  - BRÚJULA
- Añadir un tag...

Feedback

**SIGNO DEL MES**  
**Aries**  
 Cuatro planetas en su signo aseguran el inicio de un nuevo ciclo con más fuerza, salud, fe, energía y sabiduría. Después de esta semana –se dice– comienza el verdadero año. Si es así, lo encontrará con sus mejores energías. Todo está a su favor, incluso su salud. En relación a novedades: luna llena indica embarazos cercanos.

- + AMPLIAR
- SERVICIOS
- VERSIONES MÓVILES
- CARTAS DE LECTORES
- EL TIEMPO
- FÚNEBRES
- RESTAURANTES
- HORÓSCOPO
- RADIOS ONLINE

SEGUINOS EN:

f t in YouTube

714

Nuestros canales en Twitter

Suscribase a nuestro RSS

ECONOMÍA/EMPRESAS - RECONOCIMIENTO

# PedidosYa, Agesic y ministerios uruguayos ganan premios Innovatic

Son otorgados por el BID y reconocen en uso innovador de la tecnología y la conectividad

+ - 02.04.2013, 15:53 hs - ACTUALIZADO 16:50 Texto: -A / A+



Socios de PedidosYa

La empresa uruguaya PedidosYa y la Agencia de Gobierno Electrónico y Sociedad de la Información (AGESIC) de Uruguay, junto al ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca y el del Interior ganaron los premios Innovatic del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Este reconocimiento destaca casos de uso innovador de las tecnologías de información y comunicación (TIC) y la conectividad en banda ancha para la productividad en instituciones y empresas en América Latina y el Caribe.

Los premios Innovatic cubren cinco categorías: políticas de promoción, gobierno electrónico, banda ancha, comercio electrónico y redes sociales para los negocios. En la categoría de gobierno electrónico se otorgaron dos premios, mientras que el premio para la categoría políticas de promoción de las TIC en empresas fue declarado desierto.

PedidosYa.com ganó el premio al uso más innovador del comercio electrónico. La empresa utiliza plataformas de Internet y aplicaciones Android y iOS para conectar a restaurantes con clientes que encargan comida para envío a domicilio. "El modelo, una verdadera innovación que contribuye a aumentar la productividad de sus clientes, ya se ha expandido a 4.000 restaurantes en siete países latinoamericanos", se destaca en un comunicado del BID.

En la categoría de gobierno electrónico, compartieron un premio el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, el Ministerio del Interior y la AGESIC de Uruguay por el proyecto Fortalecimiento de la Seguridad en el Movimiento de Semovientes. A partir del Sistema Nacional de Información Ganadera, una plataforma de gestión de trazabilidad que almacena los datos de los 12 millones de bovinos del país, cada cabeza de ganado cuenta una identificación electrónica, que las brigadas de prevención y represión del abigeato pueden consultar en tiempo real. Estos esfuerzos contribuyen a garantizar los altos estándares de la ganadería uruguaya, facilitando el ingreso de sus productos a los mercados extranjeros más exigentes.

También fueron reconocidas la Zona Libre de Colón, en Panamá, y las empresas colombianas Publio y Team Ingeniería de Conocimiento.

Entregarán los premios este jueves 4 en Montevideo, en el marco de la Conferencia Ministerial sobre la Sociedad de la Información en América Latina y el Caribe que se realizará en el hotel Radisson.

"Estos premios subrayan la importancia del uso de las TIC para la innovación y la productividad, tanto en el sector público como el sector privado. Los ganadores se convierten en el mejor efecto demostrativo de lo que se puede lograr cuando se mezclan inversiones en tecnología con visión, ingenio y capital humano", comentó el especialista líder de la División de Competitividad, Tecnología e Innovación del BID, Rafael Anta.

COMPARTE ESTA NOTICIA

Recomendar 29 Envíala por email

Twitter 12 Imprimela

+1 1 Más Opciones

UBICACIÓN

Mapa

POWERED BY Google Datos del mapa ©2013 - Términos de uso

NOTICIAS RELACIONADAS

Apoyo para la nueva generación de empresas "tecnolatinas"

- MÁS LEÍDAS
- Cómo mantener la calma durante una entrevista laboral
  - Las imparables redes sociales en el mundo del trabajo
  - Oh! La Barra busca activar el balneario fuera de temporada
  - Inversión petrolera se aceleró al valorizarse cuenca marítima local
  - Argentina enfrenta riesgo de otro default ante sentencia inminente
  - Gobierno subsidió a exportadores con US\$ 307 millones en 2012
  - Propiedades de Pocitos y Parque Rodó duplicaron valor desde 2005
  - La única fábrica de cuchillos contra viento y marea
  - UTE proyecta llegar a 400 MW en parques eólicos de su propiedad
  - Mercado laboral se enlenteció en el primer trimestre del año

Twitter 12 Recomendar 29 +1 1